

CHCS

Centre d'histoire et des sociétés contemporaines

REVUE MONDES DU TOURISME N°21

Imaginaires et pratiques touristiques aux États-Unis : enjeux économiques et enjeux territoriaux Alexandra Boudet-Brugal, Sophie Croisy, Sandrine Ferré-Rode, Frédéric Leriche and Dalila Messaoudi (dir.) Juin 2022 Association Mondes du tourisme URL : <https://journals.openedition.org/tourisme/4352> DOI : 10.4000/tourisme.4352 ISSN: 2492-7503

Présentation de la revue

Mondes du tourisme est une revue de recherche dédiée au tourisme. Elle affirme que le tourisme peut être construit comme objet de connaissance scientifique isolable dans le flux des événements et processus des sociétés humaines. Son projet scientifique et éditorial vise notamment à encourager l'invention de nouveaux cadres théoriques ou concepts afin de mieux cerner les processus à l'œuvre. Elle est le carrefour de travaux scientifiques issus des disciplines en sciences sociales (aménagement et urbanisme, anthropologie, économie, géographie, histoire, sciences de gestion, communication, science politique, sociologie...)

...

Chronique

Thomas Apchain et Dean MacCannell

Back to Front: Erving Goffman's Past and Future Impact on Tourism Research. An interview with Dean MacCannell

Lire la sociologie d'Erving Goffman pour étudier le tourisme. Entretien avec Dean MacCannell

Recherche - Dossier : Imaginaires et pratiques touristiques aux États-Unis : enjeux économiques et enjeux territoriaux

Tourist Imaginaries and Practices in the United States: Economic and Territorial Issues

Alexandra Boudet-Brugal, Sophie Croisy, Sandrine Ferré-Rode, Frédéric Leriche et Dalila Messaoudi

Introduction. Imaginaires et pratiques touristiques aux États-Unis : enjeux économiques et enjeux territoriaux

Introduction. Tourist Imaginaries and Practices in the United States: Economic and Territorial Issues

Stephen J. Whitfield

Florida: From Tourism to Troubles

Floride : du tourisme aux problèmes

Matthieu Schorung

A Train Among Cars and Planes in Florida? The Brightline Private Rail Project in the First Touristic Region of the United States

Un train au milieu des voitures et des avions en Floride ? Le projet ferroviaire privé Brightline dans la première région touristique des États-Unis

Helen A. Gibson

Access to Labor and Leisure in Cars: Early Black Motorists' Automotivity in Miami

L'accès au travail et aux loisirs en voiture : les premiers automobilistes noirs à Miami

Melaine Harnay

Slavery and Plantation Tourism in Louisiana: Deconstructing the Romanticized Narrative of the Plantation Tours

Esclavage et plantations touristiques de Louisiane : déconstruire le récit idéalisé des plantations-musées

Pascale Nédélec

« *What happens here, stays here* » : origines, cristallisation et recomposition des imaginaires touristiques de Las Vegas

"What Happens Here, Stays Here": Genesis, Crystallization, and Renewal of Las Vegas Tourism Imaginaries

Giuliano Santangeli Valenzani

An Analysis of Southern Advertising from the Jimmy Carter Era: The Origins of the Fragmented Image of the Tourist South

Une analyse de la publicité des États-Unis du Sud de l'ère Carter : les origines de l'image fragmentée du Sud touristique

Aude Le Gallou

Imaginares de l'abandon et pratiques touristiques à Détroit : des marges urbaines entre stigmatisation et valorisation

Imaginaries of Abandonment and Tourism Practices in Detroit: Urban Margins between Stigmatization and Valorization

Terence Young

Outdoor Imaginaries: The Emergence of Camping in Modern America

Imaginares de plein air : l'émergence du camping dans l'Amérique moderne

Actualités de la recherche

Comptes rendus de thèse

Florian Eggli

Florian Eggli, Living With Tourism in Lucerne. How People Inhabit a Tourist Place

PhD thesis in Tourism Studies, Lucerne University of Applied Sciences and Arts, under the direction of Mathis Stock, defended on October 21, 2021

Vivre avec le tourisme à Lucerne. Comment les gens habitent un lieu touristique

Yan Wang

Yan Wang, Tourism, Heritage, and the Transformation of the World Heritage Site of Honghe Hani Rice Terraces

Doctoral thesis in Tourism Studies, Institute of Geography and Sustainability, University of Lausanne, under the supervision of Mathis Stock, defended on October 4, 2021

Tourisme, patrimoine et transformation du site du patrimoine mondial des rizières en terrasses de Honghe Hani

Lectures critiques

Léopold Lucas

Christophe Guibert et Benjamin Taunay, *Les Chinois à la plage en Chine*

Paris, L'Harmattan, coll. « Recherches asiatiques », 2021, 174 p.

Hassen Slimani

Jean Corneloup, *La transition récréative. Une utopie transmoderne*

Préface de Bernard Kalaora, Mont-Saint-Aignan, Presses universitaires de Rouen et du Havre, coll. « Écologies corporelles et environnements sportifs », 2022, 496 p.